

ACTUALIZACIÓN DE LA REUNIÓN DEL EQUIPO DEL IEP

Desde el 1 de julio de 2023 hasta febrero 29 de 2024, el LAUSD ha llevado a cabo con éxito 63,523 reuniones de equipo, excluyendo las escuelas Charter.

Día de Concientización sobre el Síndrome de Down Conmemorado en todo el Distrito Escolar Unificado de Los Ángeles

La resolución reconoce el 21 de marzo como el Día de Concientización sobre el Síndrome de Down. La resolución alienta al Distrito Escolar Unificado de Los Ángeles a apoyar a las comunidades para "desestigmatizar los puntos de vista sociales actuales sobre el síndrome de Down" y es un compromiso para "reconocer a los estudiantes con síndrome de Down y sus contribuciones." La resolución ayudará a "Acabar con los estereotipos" y se centra en la idea de que cada persona con síndrome de Down es diferente y tiene una identidad individual, intereses, gustos y disgustos, dones y talentos, al igual que todos los demás. La información sobre cómo destacar el Día Mundial del Síndrome de Down y cómo podemos ayudar a acabar con los estereotipos se puede encontrar en <https://www.worlddownsyndromeday.org/end-the-stereotypes>. Se puede encontrar más información sobre la resolución en la [sala de noticias](#).

Servicios Integrales Coordinados de Intervención Temprana (CCEIS) - Reuniones del Grupo de Líderes Familiares (CFL)

Los Servicios Integrales Coordinados de Intervención Temprana trabajan junto con un grupo de escuelas para abordar y reducir la representación e identificación desproporcionada de los estudiantes en educación especial, que son colocados en un entorno educativo más restrictivo, y donde las tasas disciplinarias tienden a ser más altas que las de sus compañeros. Las reuniones de CFL son para padres y cuidadores de Promising Scholars de los planteles escolares de CCEIS. Se reúnen cada tercer jueves del mes. Estas reuniones mensuales proporcionan un espacio seguro donde puede existir la discusión y la exploración de posibles soluciones a la representación desproporcionada de Promising Scholars de CCEIS con un énfasis intencional en los estudiantes afroamericanos/negros. Si desea obtener más información sobre las reuniones de CCEIS CFL y si la escuela a la que asiste su hijo es una escuela de CCEIS, complete el formulario de interés

<https://bit.ly/CCEISFamilyLeaderGroup> o haga clic en el folleto para obtener más información. También puede obtener más información sobre la Desproporcionalidad Significativa visitando la página web del Departamento de Educación en <https://www.cde.ca.gov/sp/se/qa/sigdisp.asp>.

Año Escolar Extendido (ESY) 2024

ESY se llevará a cabo el 20 de junio al 19 de julio. Los padres pueden acceder a más información sobre la escuela de verano y formas de inscribir a sus estudiantes iniciando una sesión en el parentportal.lausd.net. Los padres también pueden encontrar el directorio de sitios escolares y patrones de alineación de ESY 2024 y actualizaciones visitando la página web de ESY en <https://www.lausd.org/spedESY>.

Taller para padres de la División de Educación Especial

La División de Educación Especial llevará a cabo los últimos talleres para padres en la primavera de 2024. EL ultimo taller se llevará a cabo los días 12 y 16 de mayo. El tema es: El papel de los padres para garantizar la seguridad en línea de sus hijos: Conceptos básicos de los medios de comunicación y la tecnología. Los animamos a que asistan y aprendan más sobre cómo garantizar la seguridad en línea de su hijo y los pasos que pueden seguir para establecer límites con la tecnología para ayudar a sus hijos a usar las pantallas de una manera saludable. Acceder al [catálogo](#) para obtener información de inicio de sesión.

NÚMEROS DE TELÉFONO

Línea directa general del LAUSD

213-431-4300

División de Servicios de Apoyo
Escolar y Familiar de Educación
Especial

213-241-6701

Línea Directa de Salud Mental
Escolar del LAUSD

213-241-3840

Acceso a la tecnología

213-443-1300

SITIOS WEB

División de Educación Especial

<https://www.lausd.org/sped>

Oficina de Participación Estudiantil, Familiar y
Comunitaria <https://www.lausd.org/Page/9654>

Portal para Padres

<https://parentportalapp.lausd.net/parentaccess/>

Apoyo con las tareas

Primaria [PAPER](#) Secundaria [Tutor.com](#)